
令和４年度 第５回岩村地区自治区運営協議会 

役員会議事録 

 

日時：令和４年 10 月 14 日（金） 

午後７時 30 分から９時 00 分 

場所：岩村コミュニティセンター大会議室 

出席：委員名／15 名中 

オブザーバー：服部市議 

事務局：２名 

欠席：浅野信之、加藤哲也、松浦史和 

                                           

１.はじめに 

２.会長挨拶 

３.議事 

第１号議案 御船岐阜太陽光発電事業に関する協定について 

４.連絡・報告事項 

・マイナンバーカードについて・・・・・・・・・・・・・・・・〈資料１〉 

・山城サミットについて・・・・・・・・・・・・・・・・・・・〈チラシ〉 

・薪能について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・〈チラシ〉 

５.その他 



■はじめに（事務局より） 

 

■会長あいさつ（西尾公男氏） 

 

■議題 

第１号議案 第１号議案 御船岐阜太陽光発電事業に関する協定について 

〈事務局により資料について概要説明〉 

・４月より数回にわたり、３区自治会を中心に地元関係団地と御船ホールディングスと

の間で協定書について協議を行ってきた。 

９月 26 日に示された修正後の協定書内容について、３区自治会が理解を示したことによ

り、各団体についても協定書締結の有無について回答することとなった。 

 協定書の内容は別紙資料により説明を行い、意見を求めた。 

〈会長〉 

・太陽光施設を止めることは出来ない。協定書の内容については３区でも何度も協議し、

やむを得ず了解したものである。地元自治会が認めるとしたものに異論はない。 

 観光協会は 10 月６日の会議で承認されている。 

 意見があれば伺いたい。 

〈委員〉 

・全員異議なし 

 

■連絡・報告事項 

マイナバーカードについて 

〈事務局により資料について概要説明〉 

・以前として岩村町のマイナンバーカード申請率が 13 地域の 10 番目と低いため、今月

は 23 日（山城サミット岩村会場）を除く日曜日と金曜日（18 時～20 時）を実施するこ

ととした。 

 しかし、金曜日はほぼ申請がないため、本日の結果を見て、来週以降の受付を検討す

ることとしている。 

 お知合いの方で取得されていない方がありましたら、声掛けの程宜しくお願いしたい。 

 

全国山城サミットについて 

〈事務局により資料について概要説明〉 

・別紙チラシにて 23 日のイベント内容について説明を行う。 

 

 

 



薪能について 

〈事務局により資料について概要説明〉 

・薪能の販売状況（10 月 14 日時点 101 枚）について説明を行う。 

 

  



第３回岩村地区 WRC 実行委員会役員会議事録 

 

日時：令和４年 10 月 14 日（金） 

午後７時 30 分から９時 00 分 

場所：岩村コミュニティセンター大ホール 

出席：委員名／15 名中 

オブザーバー：服部市議 

事務局：２名 

欠席：浅野信之、加藤哲也、松浦史和 

                                         

1.議事 

第１号議案 ＷＲＣについて 

１）ＷＲＣ来場者数 ２）無料観戦エリア申込状況について ３）駐車場について 

〈事務局〉 

・前回ご説明したとおりＷＲＣ来場者数 5000 人と想定した。 

・無料観戦エリア申込は山岡町エリア 750 人（前回説明 550 人）明智エリア 350 人（前

回説明 500 人）となった。 

・駐車場については、緊急時駐車場を見直した。岩村三協は回答をいただいていないた

め減、清楽寺はメディア関係駐車場としたため減等により約 80 台の減となった。 

 

４）リエゾン区間及びパブリックビューイングについて 

・前回会議において、車道と観覧席を区分方法について協議いただいたが、別紙資料の

テープを作成し区分するとＷＲＣ推進室より連絡があった。 

〈委員〉 

・テープデザインは変更してもらいたい。女城主の里や明智光秀などは不要。 

 シンプルに「ＦＯＲＬＭ８ ＲａｌｌｙＪａｐａｎ2022」で良い。 

・出来ないのであれば、岩村に関するデザインは消してほしい。岩村はトラロープでや

れば良い。 

〈会長〉 

・事務局はＷＲＣ推進室に連絡し、変更してもらうよう連絡すること。 

〈事務局〉 

・明日連絡する。 

・テープ又はトラロープで実施する場合、30ⅿ毎にボランティアを配置しテープを持っ

てもらう。人数は 26 人 車道による警備は 16 人とする。 

 

〈委員〉 



・30ⅿにひとりではロープ等が地面についてしまい本来の役目を果たさないと思うがど

うするか。 

〈事務局〉 

・ボランティアがいないのでどうしようもない。観戦者に協力してもらいロープ等を持

ってもらうつもりである。 

知り合いの方にボランティアに参加していただくよう、声掛けをお願いしたい。 

 

５）警備員、交通誘導員、通行止め看板等について 

・別紙資料にて配置位置等を説明する。 

 

６）ボランティア＆業者委託について 

〈事務局〉 

・現在ボランティアの必要人数は、本部担当を除いた駐車場係、リエゾン警備、交通誘

導、業者で 102 名を予定しているが、88 名となっており、14 名不足となっている。 

記念品も出るので参加を呼び掛けていただきたい。 

〈委員〉 

・協力する（宮澤委員、鈴木隆一委員孫と参加、山村委員、鈴木孝司委員） 

・消防団はどうなっているか。 

〈事務局〉 

・まだ返事をもらっていない。 

〈委員〉 

・消防団が 10 人程度参加してくれれば人数は足りそうなので、次回会議までに確認して

ほしい。 

 

７）本部席他 

〈事務局〉 

・前回説明した通り、本部席は桝形に設置する。 

 本部スタッフとしては、実行委員長、総括（小栗）、駐車場責任者、交通誘導責任者、

リエゾン責任者とする。 

・リエゾン警備員は旧振興事務所集合とする。 

 

８）警察協議 

〈事務局〉 

・詳細は不明だが 13 日は県警本部から動員があるとのこと。原則当日の朝から配置との

事である。 

〈会長〉 



・次回会議はどうするか。 

〈事務局〉 

・まだ調整の段階であり、今後協議いただきたい事項も出てくると思うので、11 月 13 日

前にもう一度お願いしたい。 

〈会長〉 

・事務局が言う通り、最終確認を行ったほうが良いと思われる。 

 11 月８日でどうか。 

〈委員〉 

・異議なし 

 

次回会議は 11 月８日午後７時３０分から実施することとする。 

 

・本日の役員会を閉会する。（21：15） 


